EN BREVE

Concentración contra el maltrato animal

FUENTE DE LAS BATALLAS

:: IDEAL. Alrededor de 500 personas se concentraron en la Fuente de las Batallas para denunciar el maltrato animal y reclamar el endurecimiento del Código Penal sobre estas acciones. La iniciativa, convocada a través de Internet y redes sociales por la plataforma ciudadana 'No al maltrato animal',

también se realizó en otras 49 ciudades, con lo que los organizadores esperan haber sumado más de 100.000 asistentes. Los manifestantes granadinos recogieron firmas para pedir que se incrementen las penalizaciones por maltrato animal y se hicieron presentes asociaciones y refugios de toda la provincia. Los concentrados en la Fuente de las Batallas portaban pancartas en las que podía leerse «la tortura no es cultura».



La familia influye en el ejercicio de los jóvenes

ESTUDIO DE LA UGR

más ejercicio cuando sus padres y hermanos lo hacen también, una probabilidad que se incrementa el doble en el caso de los chicos y el triple en las jóvenes. Es la conclusión de un equipo de investigadores de la Facultad de Ciencias de la Actividad Física y del Deporte de la Universidad de Granada tras estudiar a 2.260 adolescentes.

Escogen a doce establecimientos granadinos entre los mejores de 2011 en España

:: R. I.

GRANADA. Doce establecimientos de Granada han sido seleccionados entre los mejores de 2011 en España por los 45.000 usuarios registrados y más de dos millones de visitantes mensuales de 11870.com, página web donde la gente guarda y comparte sus restaurantes y empresas favoritas.

En concreto, los 'debutantes' en la obtención de este galardón son este año el Hotel Restaurante La Ninfa, El Huerto de Juan Ranas y la empresa de pintura J. Bravo. Además, los restaurantes La Antigüalla, Saint Germain, Riviera, Taberna Salinas, Arrayanes, El Reventaero, Los Pipos y Los Diamantes y la heladería Los Italianos repiten por segundo año consecutivo premio.

Mediante el móvil

Cada establecimiento seleccionado recibirá un distintivo que podrá exhibir en un lugar visible para ser reconocido por el público como uno de los mejor valorados de 2011 por los internautas. Un código datamatrix incluido en éste permitirá, a través de un lector de códigos en el teléfono móvil, acceder al listado de los mejores negocios del año con los respectivos datos, mapa, opiniones, fotos y vídeos de cada uno de ellos. Igualmente, cada empresa premiada contará con un distintivo online en 11870.com que la identificará como «lo mejor de 2011».

Para la confección de este lisdo se han tenido en cuenta las valoraciones medias de cada negocio en esta web. Estas calificaciones funcionan como su 'nota media': se obtienen solo una vez al año y se calculan en base a diferentes datos y variables, incluida una revisión manual para evitar fraudes. Esta calificación puede ir de 1 a 5 estrellas y se premia únicamente a los negocios con valoraciones medias más altas, las que recogen el sentir de los usuarios de 11870.com y ciudadanos en torno a sus negocios favoritos.

La Diputación creará nuevas rutas turísticas provinciales para recorrer en taxi

Caler adelanta un plan para el desarrollo del turismo y un acuerdo para que aumente el número de visitantes alemanes y franceses

:: JUAN RAMÓN OLMOS

GRANADA. «Imagine usted que se monta ahora en un taxi y le dice al conductor que quiere hacer la ruta de Federico García Lorca. Desde la Huerta de San Vicente, irá a Víznar, Alfacar, Valderrubio, Fuente Vaqueros y de vuelta a la huerta, y en cada sitio se parará un tiempo y se hará alguna fotografía». Mientras tanto, allí estará su taxi esperando.

Con este ejemplo explicó ayer Antonio Martínez Caler, presidente de la Diputación de Granada, la medida más llamativa dentro del Plan de Acción 2011 del Patronato Provincial de Turismo, que presentó ayer junto al diputado responsable de esta área, José Gallardo. Caler quiso matizar que «los taxistas en ningún momento ejercerán como guías turísticos» y añadió que, tras el acuerdo que se cerrará con la Gremial del Taxi, «habrá que ver qué tarifas se establecen por el tiempo que duren las rutas», que también se extenderán por la capital.

La otra 'medida estrella' dentro del proyecto de Diputación, que engloba un total de 168 acciones promocionales para este año, es la formación de un 'Plan Global de Desarrollo Turístico de la Provincia de Granada', cuya redacción se ha encargado a la consultoría Deloitte. «Queremos despertar con él la curiosidad de todo el sector turístico y empresarial», expresó el presidente de la Diputación, quien resaltó que «cuando se presenta un proyecto de largo recorrido como este al final de un mandato político, deja de manifiesto que lo que realmente interesa es el futuro del desarrollo turístico de la provincia».

Caler quiso mandar entonces un 'recado' al consistorio de la capital:



Caler y Gallardo, durante la presentación de ayer. :: ALFREDO AGUILAR

«Tengo ganas de saber qué es lo que hará sobre el turismo. Me parece muy bien que se entreguen 'folletitos' de embajador, pero que se presenten socialmente para que el sector empresarial sepa qué es lo que va a hacer el Ayuntamiento».

Semana Santa

Respecto a la Semana Santa, el presidente de la institución provincial fue optimista y dijo que «la afluencia de visitantes va a crecer, según nuestras previsiones, aunque compitamos con ciudades muy potentes. La primavera está muy avanzada y el tiempo, que es un factor muy importante, seguro que va a acompañar». Gallardo añadió que «hay una tendencia al alza constante en los datos de turismo desde finales del año pasado y es de esperar que se mantenga».

En esa estrategia se enmarca tam-

Antonio Martínez Caler Presidente de la Diputación

«Me gustaría que el Ayuntamiento dijese qué va a hacer para potenciar el turismo»

bién el acuerdo que anunció Caler con el tour operador alemán H&H, que «permitirá aumentar progresivamente el número de viajeros alemanes, austriacos y franceses que llegan a la provincia». Según datos de Diputación, esa cifra «ascenderá en 2013 a 25.000 turistas y 150.000 pernoctaciones».

Otro objetivo que seguirá vigente durante este 2011 será la promoción y captación de nuevas conexiones internacionales, tras la nueva

PREMIOS TURISMO

Altipla Gestión



Empresa de nuevas tecnologías que cubre las necesidades de promoción y presencia en Internet de compañías relacionadas con el turismo rural.

Condé Nast Traveller

Revista de viajes y turismo. En febrero de este año dedicó su portada y 24 páginas a Granada.



Cueva de las Ventanas de Píñar



Diputación destacó de ella su «excelente acústica» que permite actuaciones musicales y que esté acondicionada para personas con movilidad reducida o en silla de ruedas. También elogió la agradable temperatura de su interior.

ruta a Roma, cuyo acuerdo se anunció la semana pasada. Caler adelantó también que «la Diputación ha presentado la solicitud para convertir a Granada en la primera provincia española integrada en el Spain Convention Bureau, órgano que promociona y comercializa a España como destino de eventos y congresos.

En el acto, Caler dio a conocer los ganadores de los Premios Turismo de Granada 2011, que fueron a parar a la revista 'Condé Nast Traveler', la empresa Altipla Gestión y la Cueva de las Ventanas de Píñar. Además, otorgaron una mención especial a Arturo Ortiz, jefe del Área de Inteligencia y de Mercados de Turespaña, en «reconocimiento a su apoyo a la provincia», aseguró el 'jefe' de Diputación. La entrega de estos galardones se celebrará, en principio, el 28 de abril.

Belén Esteban y un gato chino 'se cuelan' en la UGR

La Delegación General de Estudiantes de la UGR recurre a la ironía y el humor para llamar a la participación a los alumnos en la elección para representantes

:: ANDREA G. PARRA

GRANADA. Decanato Belén Esteban. ¿Se imaginan abrir la puerta del despacho de un decanato de la Universidad de Granada (UGR) y encontrarse a la 'princesa del pueblo'? En la Universidad granadina le ha pasado a una alumna. Su problema con un profesor le llevó hasta el despacho del decanato y allí estaba... No la televisiva sino un universitario con una careta de la susodicha y recomendando la degustación de una carne. Es un vídeo. Un montaje. Es ficción. Respiren todos tranquilos. Eso sí: «Si no quieres sorpresas...;Participa!».

Este vídeo y el reclamo de participación es parte de la campaña que ha ideado la Delegación General de Estudiantes de la Universidad granadina para las elecciones a las delegaciones de centros, que se celebrarán el próximo día 14 de abril. Humor y mucho ironía es a lo que han recurrido los universitarios para animar a sus compañeros a presentarse como representantes en las delegaciones de sus facultades y escuelas y «no pase lo que se plantea

CALENDARIO

▶ Plazo de presentación de candidaturas. Sólo hay dos días para ser uno de los representantes de la delegación de estudiantes del centro en que se estudie. La media es de veinticinco representes por centro.

▶ Campaña y votación. Se inicia el día 8 y termina el día 12 la campaña y la votación, en el caso de haber candidatos, será el día 14.

en los vídeos». El plazo de candidaturas se abre hoy y se cierra mañana, 1 de abril. Hay poco tiempo.

Los modelos de candidaturas se pueden descargar en la página web http://www.sinoquieresorpresas.es, que es la que han diseñado en la Delegación General de Estudiantes de la Universidad granadina para estas elecciones. Se oferta toda la información sobre el proceso electoral y algunos vídeos más para animar a la participación. En alguno aparece incluso un gato chino –en el vídeo del decanato de la Esteban también está como elemento decorativo – para hacer referencia al apartado de relaciones internacionales. «Vengo a sellar el B-1», dice la alumna. Y otro universitario termina: «Estás que arrasas, no paras... tranquilo hombre que te vas a hacer daño». Hay más vídeos y por no librarse no se libran ni los comedores universitarios. Hasta hay un exhibicionista en la Facultad de Ciencias.

Baja participación

Todo con un tono de humor y preguntando: '¿Qué pasa si los estudiantes no participan en la Universidad?' El director del secretariado de Apoyo a la Representación Estudiantil de la UGR, Javier Jiménez, argumenta que se han utilizado estos vídeos, que se pueden ver también en Youtube, para animar a los alumnos a participar en este proceso, a presentarse como representantes de las delegaciones de sus centros. Insiste en que es «ficción» y defiende que los estudiantes deben participar. Así, recuerda, por ejemplo, que el precio de los comedores no se ha subido porque los alumnos lo pidieron y el actual rector se comprometió a ello.

La página web http://www.sinoquieresorpresas.es se encabeza con: '¿Has pensado alguna vez cómo sería la Universidad si no participasen los estudiantes en las decisiones que se toman?' De ahí esos vídeos con las «ficticias situaciones que podrían darse». La media de representantes por facultades y escuelas (solo en Granada, sin



Una imagen del vídeo del Decanato Belén Esteban. :: IDEAL

contar Melilla y Ceuta son 21) es de unos 25 alumnos por centro. Después, el 13 de mayo se elegirá al coordinador de la Delegación General de Estudiantes de la UGR siguiendo el proceso establecido.

Toda esta campaña es, al fin y al cabo, para aumentar los índices de participación del alumnado que es muy baja en cualquier proceso de elección en la Universidad. Curiosamente, este proceso de la delegaciones de estudiantes es la primera vez que se celebra.

En otro orden de cosas hay que recordar que los representantes de estudiantes en la Universidad granadina tienen funciones como proponer a los órganos de Gobierno las medidas que consideren oportunas para el mejor funcionamiento de los servicios universitarios; fomentar y apoyar el asociacionismo estudiantil, así como la participación en actividades de carácter social, cultural, deportivo, de representación así como otros asuntos de interés para los estudiantes; entre otras cuestio-

La historia de la mitad más uno y el peligro de los votos en blanco

:: A. G. P.

GRANADA Las elecciones a rector de la Universidad de Granada (UGR) serán por sufragio universal y ponderado. Para estas votaciones queda más tiempo que para las de la Delegación, pero ya hay movimiento en la comunidad universitaria. Si hay un solo candidato habrá una vuelta y deberá obtener la mitad más uno de los votos emitidos. Las reglas están en la Ley Orgánicas de Universidades (artículo 20) y los estatutos de la

Fuentes de la institución universitaria explican que en las elecciones de esta primavera, en el caso de que solo se presente como candidato Francisco González Lodeiro, que ha sido el rector de la UGR en los últimos años, «tendría que conseguir la mitad más uno de los votos emitidos». Los votos en blan-

co cuentan. En el supuesto de que votaran mil personas, Lodeiro debería obtener el respaldo de «la mitad más uno teniendo en cuenta los votos en blanco. Si el voto en blanco fuera superior al 'sí' deberían convocarse de nuevo elecciones». Estas fuentes aluden a las elecciones a rector en la Universidad del País Vasco en 2008. Hubo un solo candidato, que fue rechazado con el 54,6% de los votos en blanco.

En la UGR aún no se sabe si habrá un sólo candidato o más a rector. Queda mucho por decir. Están llamados a la votación más de 65.000 personas.

Andalucía reduce 6,9 puntos el fracaso escolar en dos años

GRANADA. El fracaso escolar se ha reducido 6,9 puntos en dos años en Andalucía, por encima de la media nacional, que ha registrado un descenso de 4,7 puntos durante el mismo periodo. Los datos fueron dados aver a conocer por el secretario de Estado de Educación y Formación Profesional, Mario Bedera, durante la clausura del congreso 'Liderazgo y éxito escolar', que ha reunido estos días en Granada a 400 directores de centros públicos es-

Andalucía ha pasado de una tasa de fracaso escolar del 34,2 % en el curso 2006-2007 a otra del 27,3 % durante el curso 2008-2009, lo que supone una reducción de casi siete puntos, según los últimos datos de los que dispone el Ministerio de Educación. En España, esa reducción ha sido de 4,7 puntos después de que el índice de fracaso escolar pasara del 30,7 % en 2006-2007 al 26 % del curso 2009-2010.

El secretario de Estado de Educación y Formación Profesional ha atribuido este descenso al «impulso» dado a la Ley Orgánica de Educación (LOE), con una memoria económica que permite el desarrollo de planes específicos de cooperación con las comunidades autónomas y la puesta en marcha de programas relacionados con el esfuerzo escolar que «empiezan a dar sus resultados».

El compromiso adoptado con la Unión Europea es que en el año 2020, España reduzca la tasa de abandono a un 15 %, objetivo que el Gobierno pretende cumplir rebajando la cifra en los próximos tres años a un ritmo del 3 %, según Bedera. Aunque la tasa de abandono no es exactamente la misma que la

de fracaso, la mejora de una incide sobre la otra, según el secretario de Estado, que ha abogado por «perseverar» en esta línea educativa para alcanzar el objetivo de aumentar el éxito escolar.

Bedera ha subrayado la labor de algunas comunidades autónomas como Andalucía, «que ha hecho una apuesta especial por reducir la brecha y lo está consiguiendo», al haberse situado por encima de la media nacional en reducción del fracaso escolar en el último periodo



La cofradía de los Ferroviarios remodela su paso de Cristo

Prepara también el traslado de su Titular mariana a la basílica de San Juan de Dios

os trabajos de remodelación y restauración del paso del Santísimo Cristo de la Buena Muerte avanzan según lo previsto en el taller granadino de Cecilio Reyes. Así, para este año saldrán en el Viernes Santo los respiraderos totalmente desprovistos de la capa de oro y con el retallado concluido. Un trabajo con el que la anchura total del paso aumentará en seis centímetros gracias al enriquecimiento de la talla y que se ha visto completado «aprovechando todo lo que teníamos anteriormente, pero con la característica de haberlo enriquecido con nueva talla, de manera que ahora es mucho más atractivo y bonito», nos apunta el hermano mayor de la cofradía, Antonio Rodríguez Castillo.

El objetivo de esta corporación nazarena es renovar el paso en el que hasta ahora procesionaba el Santísimo Cristo de la Buena Muerte, sin perder de vista algunos de los elementos característicos del mismo. No hay que olvidar que se trata de un paso que forma parte de la historia de la Iglesia en Granada, ya que fue utilizado para la solemne procesión con el Santísimo Sacramento que se celebró con motivo del Congreso Eucarístico Nacional de 1957. Los trabajos incluyen



Cecilio Reyes, en pleno trabajo. :: J. M

además la restauración del canasto, del apostolado y de las cartelas de alabastro policromado que lo adornan. Aunque esta fase se llevará a cabo más adelante, el pasado Viernes Santo ya se pudo ver un adelanto de cual será el resultado final.

No cabe duda de que se trata de un proyecto de mucha relevancia y envergadura para esta corporación. Por este motivo, desde la cofradía esperan contar con la colaboración y el apoyo de los devotos del Cristo de la Buena Muerte y de los vecinos del barrio de Los Pajaritos y San Lázaro. «Merecía la pena abordar esta reforma del paso puesto que tiene una antigüedad de más de sesenta años y se podía sacar mucho partido a la madera», asegura el tallista y dorador, Cecilio Reyes, a IDEAL. «La talla original es buena, bien rematada y creo que era un acierto mantenerla. Yo lo que he hecho ha sido recuperar las formas y encajarle las nuevas piezas de manera que todo, lo nuevo y lo antiguo, se ensamblen correctamente y se consiga el efecto deseado», dice Reyes Espínola.

«No se trata de un capricho, puesto que esta reforma hacía mucha falta y además conseguiremos tener un paso a la altura de nuestra Semana Santa pero respetando nuestro patrimonio heredado de generaciones anteriores», comenta el hermano mayor.

Reliquia de San Juan de Dios

La cofradía, por otra parte, prepara con mucho esmero el traslado de su Titular mariana, la Santísima Virgen del Amor y el Trabajo, hasta la basílica de San Juan de Dios. El Arzobispado ha concedido autorización para que la imagen acuda a la basílica con la finalidad de recibir una reliquia de San Juan de Dios, copatrón de Granada, que le entregará la Orden Hospitalaria. Todos los años la cofradía realiza una estación ante el referido templo por los enfermos e impedidos de los hospitales de San Juan de Dios y de San Rafael. La Orden Hospitalaria ha querido de esta manera agradecer ese gesto y le ha concedido la reliquia que figurará en lo sucesivo en un relicario de mano que portará la imagen de la Virgen. El relicario, en plata de ley, es un trabajo del taller hispalense de Juan Borrero, según diseño del granadino Álvaro Abril. La Virgen será trasladada desde San Juan de Letrán, en la avenida de la Constitución, hasta la basílica. A las 12.30 será la Eucaristía presidida por el rector, fray Juan José Hernández, y al término regresará la Virgen en sus andas de traslado a su sede canónica.



Jueves 31.03.11



CajaGranada recibe al CajaSur de Priego en un clásico descafeinado

El equipo ahorrista pretende sumar su segunda victoria de la temporada ante uno de los rivales más fuertes de la Superdivisión

TENIS DE MESA

:: IDEAL

GRANADA. El Club Tenis de Mesa CajaGranada recibirá mañana, a las 19:30 horas en la sede del club, al CajaSur de Priego en el encuentro aplazado correspondiente a la decimoséptima jornada de la Superdivisión española. Lo que en otros tiempos se hubiera planteado como el clásico por excelencia del tenis de mesa nacional, se presenta con objetivos bien dispares para ambos conjuntos, ya que el equipo cordobés lucha por el título, mientras que los ahorristas apuran sus escasas opciones de sal-

A pesar de eso, y aunque la distancia entre ambos equipos es abismal, los ahorristas afrontan el envite con máxima motivación, ya que los granadinos lograron el pasado fin de semana su primera victoria liguera al superar en Calella al Termotur por un emocionante 2-3.

El técnico del conjunto granadi-



Rafael Taboada, durante un partido del CajaGranada. :: R. I.

no contará para este partido con Rafael Taboada, Julio Reyes y Danilo Toma, un grupo muy joven, aunque muy ilusionado por poder medirse a jugadores de tanto nivel. A pesar de que su liga se juega en otra zona de la tabla, los ahorristas intentarán dar la mayor guerra posible al CajaSur, buscando compensar la diferencia de potencial a base de lucha.

Por su parte, los prieguenses llegan a Granada sin margen de error, ya que actualmente ocupan la segunda posición en la tabla clasificatoria, a dos triunfos del DKV Borges-Grup Vall, pero con un encuentro menos que los catalanes. La tripleta del CajaSur la formarán Carlos Machado, el rumano Constantin Cioti, y el asiático Chen Junji.

El Universidad consigue el récord andaluz de 4x50 libres

NATACIÓN

:: IDEAL

GRANADA. La jienense Ana Ruiz Jiménez, que milita en el Universidad de Granada, consiguió en el XXV Campeonato de Andalucía Absoluto Open de Invierno, que tuvo lugar en el complejo deportivo Ciudad de Cádiz, subir al podio en siete ocasiones y recibir un oro, cuatro platas y dos bronces.

En la primera jornada, en la prueba de 50 metros libres se alzó con la segunda posición y medalla de plata, para a continuación conseguir un nuevo subcampeonato en el relevo de 4x50 estilos, mientras que en el relevo de 4x200 libres tuvo que conformarse con el bronce. El segundo día, y en la prueba de 100 metros libres, quedó en tercera posición, en el relevo de 4x100 libres se alzó con la segunda posi-

El mejor resultado del campeonato lo consiguió junto a sus compañeras del Universidad de Granada en el relevo de 4x50 libres, donde consiguieron el récord de Andalucía absoluto por clubes. El tercer y último día, Ruiz terminó en quinta y novena posición en las pruebas individuales de 200 libres y 50 mariposa, consiguiendo la plata en el relevo de 4x100 estilos.



Ana Ruiz Jiménez. :: R. I.

Los buenos resultados de Ana Ruiz fueron cruciales para que el Universidad de Granada se alzase con el segundo puesto del Campeonato, habiendo puntuado en los cin-

Cabe también destacar que la jienense participará a partir del próximo jueves día 31 de marzo en el XII Campeonato de España de natación Primavera P50, que tendrá lugar en las piscinas mundiales M86 de Madrid. A continuación el 8,9 y 10 de Abril se desplazará a Castellón para participar en la Copa de España de Clubes de Segunda Di-

El granadino Eduardo Luna consigue la plata en el torneo de Palma de Mallorca

KÁRATE

:: IDEAL

GRANADA. El granadino Eduardo Luna consiguió la medalla de plata en el XI Campeonato de Kárate Adaptado celebrado en el polideportivo Germans Escales de Palma de Mallorca, el más longevo de los organizados para personas con discapacidad que se celebran en nuestro país, que contó con la participación de 15 deportistas llegados de toda España.

Hasta allí se desplazó el karateka granadino, competidor Síndrome de Down cinto marrón de Granada -federado en el club Triunfo de Granada, aunque entrena en varios más, como el Musubi-, acompañado de su entrenador Carlos Samper. Eduardo consiguió un merecidísimo segundo puesto con los katas superiores 'Bassai Dai y Tekki-Shodan', superando en puntuación a tres cinturones negros que presentaron también katas de muy alto nivel. Este resultado se suma a sus victorias en los torneos de San Sebastián y Menorca celebrados a finales de 2010.

HOY JUEVES

Santos: Amadeo, Amós, Benjamín, Teódulo, Anesio, Félix, Cornelia, Acacio, Esteban, Guido. Han transcurrido 90 días de 2011 y faltan 275 para que termine el año.

AGENDA

MÚSICA

Encuentro de cantautores

C/ Severo Ochoa A las 20.00 horas, en el Salón de Actos de la E.T.S. de Ingeniería de la Edifica-ción (Arquitectura Técnica), encuentro de cantautores. Participarán, entre otros, Antonio Álvarez, Patricia Fernández, Juan Trova, Martín Rago, José Luis Mundi y Fernando Rodríguez. La entrada es libre.

Flamenco en La Platería

Placeta de Toqueros A las 22.30 horas, en la Peña La Plate-ría, actuación de Pilar Alonso y su grupo. La entrada, con tíquet de consumi-ción hasta completar aforo.

Latin jazz en directo

A las 22.30 horas, en el Jazz Café, latín jazz con Tito Poyatos (al piano), Miguelito Pérez (al bajo) y Agustín Sánchez (al saxo). La entrada, con consumición, es de seis euros.

Rap granaíno

Cuesta de San Gregorio A las 21.00 horas, en la sala Vimaambi, concierto de rap granaíno con Ajax, Pato & Pro. La entrada es de tres euros.

Flamenco en directo

Carrera del Darro A las 21.30 horas, en Le Chien Andalou, flamenco en directo con Jesús Fajardo y su cuadro flamenco. La entrada es de seis euros.

Paul Stockers Trío, en el Liberia

A las 22.30 horas, en el Liberia, actuación de Paul Stocker Trío, o lo que es lo mismo. Paul Stocker (al saxo), José Ignacio Hernández (a las teclas) y Miguel Ángel Pimentel (al contrabajo). La entrada, con consumición, es de cuatro euros.

Lüger, en el Planta Baja

C/ Horno de Abad A las 21.00 horas, en la sala Planta Baja, actuación de Lüger. Las entradas, a ocho euros (anticipada) y a diez euros (en taquilla).

Blues en el Boogaclub

C/ Santa Bárbara A las 22.00 horas, en el Boogaclub, actuación de Manish Blues. La entrada con consumición, es de tres euros.

Swing y versiones

C/ Pedro Antonio de Alarcón, 18 A las 23.30 horas, en el Fusión Pasión, swing y versiones de éxitos de Sinatra con Nito Cruz Quartet. Entrada libre.

LIBROS

'El Año del Tigre'

C/ Profesor Sainz Cantero, 6 A las 20.30 horas, en la Biblioteca de Andalucía, presentación de la antolo-gía poética 'El Año del Tigre', una selección de poemas recopilados por la profesora de la Universidad de Granada, Alicia Relinque, responsable tam-bién de las traducciones de los autores

'Balderas. A contraluz'

C/ Convalecencia, 1. Entrada libre

El Archivo-Museo San Juan de Dios 'Casa de los Pisa' acoge, hasta el 23 de abril, la retrospectiva 'Balderas. A contraluz', del artista granadino Francisco Molina Balderas. De lunes a sábado, de 10 a 14 y de 17 a 19.30 horas.



chinos.

'Otra iglesia es posible

C/ Marqués de Falces A las 20.00 horas, en el Centro Fran-cisco Suárez, presentación del libro 'Otra iglesia es posible', de Joaquín

CONFERENCIAS

Charla de Moncho Ferrer

Plaza de la Universidad A las 20.00 horas, en el Aula 1 de la Facultad de Derecho, conferencia del hijo de Vicente Ferrer y director General de Proyectos de la Fundación, Moncho Ferrer.

Charla de Manuel Pimentel

Sagrada Familia A las 20.30 horas, en el salón de actos de la Sagrada Familia, conferencia de Manuel Pimentel bajo el título 'Economía española actual y salida de la crisis'.

'La cetrería en el Mediterráneo: una herencia de la cultura árabe'

C/ Cárcel Baja, 4 A las 19.30 horas, en la Fundación Euroárabe, conferencia de Antonio de Castro García de Tejada, Halconero Mayor del Reino, bajo el título 'La cetrería en el Mediterráneo: una herencia de la cultura árabe'

Charla de Lauro Olmo Enciso

Cuesta del Chapiz, 9 A las 19.00 horas, en el Carmen de la Victoria, conferencia sobre 'El conjunto palatino de Recópolis (Zorita de los Canes, Guadalajara): siglos VI-VIII', a cargo de Lauro Olmo Enciso.

El caso Wikileaks

Campus de Cartuja A las 12.00 horas, en el salón de actos de la Facultad de Comunicación y Documentación, conferencia sobre 'Periodismo digital: ¿metamorfosis o supervivencia? El caso Wikileaks', a cargo de Mª Pilar Díezhandino.

TEATRO

'El pez gordo'

Campus de Cartuja A las 19.00 horas, en el Aula Magna de la Facultad de Filosofía y Letras, representación de la obra 'El pez gordo', a cargo del grupo teatral Verea.

EXPOSICIONES

'Tránsito'

C/ Cuesta del Hospicio, s/n El Crucero Bajo del Hospital Real acoge, hasta el 26 de abril, la última exposición de Santiago Ydáñez. De lunes a viernes, de 11 a 14 y de 17.30 a 20:30 horas.

Obras de Juan Roex

C/ Venezuela, 49 Exposición permanente de pintura de Juan Roex. De lunes a domingo, de 10 a 13 y de 16 a 20 horas.

'De Norma Jeane a Marilyn Monroe... Acera del Casino

La sala Zaida de Caja Rural acoge, hasta el 2 de abril, una exposición de fotos y varios objetos personales de Norma Jeane antes de convertirse en estrella. De lunes a sábados, de 11 a 14 y de 18 a 21 horas. Domingos, de 11 a 14 horas.

Exposición colectiva

C/ Pedro Antonio de Alarcón, 15 La galería de arte Cartel acoge, hasta el 9 de abril, una exposición colectiva con obras de Mika Murakami, Rowland Fade, Javier Domenech y Yoshio Yamasaki. De lunes a viernes, de 10 a 14 y de 17.30 a 21 horas. Y los sábados, de 11 a 14 horas

'Técnicas de paisaje'

C/ Pavaneras La galería Cidi Hiaya acoge, hasta el 19 de abril, una exposición colectiva con obras de Augusto Moreno, María del Castillo, Rafael Mesa, Pepe Molero, Julio S. del Olmo, José María Moreno, Luis Orihuekla, Carlos Olvera y Víctor Tristante. De 11.30 a 13.30 y de 18 a 20.30 horas. Sábados, de 11.30 a 13.30 horas.

Óleos y acuarelas

Camino del Cementerio, 46 El hotel Arabeluj acoge, hasta abril, una exposición de óleos y acuarelas sobre vistas, costumbres y paisajes de Granada y su entorno, y obras de Segrelles, Roex, Moleón, Bonillo, Jinez, Pezzi, Alcalá, Cabrera y Guiote, entre otros artistas.

'Marilyn, más allá del mito' Avenida de la Ciencia, 2

Una muestra sobre Marilyn Monroe en el Centro Cultural CajaGranada Memoria de Andalucía. Hasta el 3 de abril. De martes a sábado, de 12 a 14 y de 17 a

Envíe sus comunicados con la referencia IDEALagenda

Por correo ordinario: C/ Huelva nº2 Polígono ASE-GRA,18210 Peligros (Granada); Por fax: 958 40 50 72: Por correo electrónico: inmagarcialeyva@ideal.es agenda@ideal.es

20 horas. Domingos, de 11 a 15 horas.

Obras de Francis Porcel

C/ Gracia, 4 La Escuela de Arte y Oficios de Granada acoge, hasta el 8 de abril y bajo el título 'Francis Porcel. 10 años de cómic', una muestra retrospectiva de los diez años como dibujante de este artista. De 11 a 13 y de 18 a 21 horas.

'Punto de mira'

Plaza de los Girones, s/n La Sala Alta del Palacio de los Condes de Gabia acoge, hasta el 15 de mayo, la exposición 'Punto de mira', en la que 'dialogan' medio centenar de piezas de distintos formatos, técnicas y autores

'Variaciones de taller'

C/ Santiago

La Corrala de Santiago acoge, hasta el 29 de abril, una exposición de sesenta grabados de artistas de diecisiete nacionalidades. De 17.30h a 20.30 horas.

'Los jardines y el agua'

Carrera del Darro El hotel Ladrón del Agua acoge, hasta el 10 de abril, la última exposición de óleos de Francisco Carreño. Todos los días, de 18.30 a 21 horas.

'Gitanas'

C/ Severo Ochoa, s/n La ETS de Ingeniería de Edificación (antigua Arquitectura Técnica) acoge, hasta el 30 de abril, la última exposición de pintura de Salomé Hidalgo.

'Paisajes vividos'

La Zubia La galería La Zubia acoge, hasta el 28 de abril, la última exposición de Francisco Calabuig. De 10.30 a 14 y de 17.30 a 21 horas. Sábados, de 10 a 14 horas

Obras de Horacio Coppola

Avenida de la Ciencia, 2 El Centro Cultural CajaGranada Memoria de Andalucía acoge, hasta el 3 de abril, una exposición del fotógrafo Horacio Coppola. De martes a sábados, de 12 a 14 y de 17 a 20 horas. Domingos y festivos, de 11 a 15 horas.

'Arte europeo y promesas

del flamenco' Avenida de la Ciencia, 2 En el Centro Cultural CajaGranada Memoria de Andalucía. Hasta el 21 de noviembre. De martes a sábados, de 12 a 14 y de 17 a 20 horas. Domingos y festivos, de 11 a 15 horas.

'Como un espejo de Joaquín Casanova'

Plaza de los Girones, s/n El Palacio Condes Gabia acoge, hasta el 24 de abril, la exposición 'Como un espejo de Joaquín Casanova'. De lunes a sábado, de 18 a 21 horas. Sábados y domingos, de 11 a 14 horas.

POR **PABLO AMATE**

SERVICIOS

FARMACIAS

GRANADA. 09:30 h-22:00 h: Gran Capitán, 9. Camino de Ronda, 134. Gran Capitán, 1. Recogidas, 48. Plaza Nueva, 2. San Jerónimo, 52. Plaza de Gracia, 8. Camino de Ronda, 64. Ángel Ganivet, 3 Reyes Católicos, 5. Puerta Real, 2. San Matías, 2. Navas, 19. Cerrillo Maracena (Avda. Virgilio, s/n). Casería del Cerro, s/n. Verdiales, 4. Dr. Olóriz, 1. Julio Moreno Dávila, 10, Cardenal Parrado, 7 Las Hayas, 1. Carretera de Jaén, 68. Periodista José María Carulla, 8. Avenida Constitución, 2. Carretera de Jaén, 5. Camino Bajo de Huétor, 63. Avenida Cervantes, 10. Avenida Dílar, 16. Avenida Dílar, 82. Torre del Adarguero, 2-4. Arabial, 18. Avenida Palencia, 9. Avenida América, 46. Plaza del Ángel, 1. Servicio nocturnos 22:00 h-09:30 h: Recogidas, 48. Periodista José María Carulla, 8. Avenida Dílar, 16. Reyes Católicos, 5. Puerta Real, 2.

ALMUÑÉCAR. 09:30 h-09:30 h: Barrio de San Sebastián, 10.

BAZA. Permanente 24 h.

Plaza Mayor, 8. GUADIX. 09:30 h-09:30 h:

MOTRIL. 09:30 h-09:30 h:

Alonso Terrón, 1 (Explanadas). Juan de Dios Fernández Molina, 4 (transversal calle Ancha, junto Instituto Julio Rodríguez). Justicia, 1 (La Posta). Nueva, 2.

SALOBREÑA. Permanente 24 h.

LOJA. 08:00 h-22:00 h: Avenida Pérez Álamo, s/n. 22:00 h-08:00 h: Bartolomé

HUÉTOR VEGA. De guardia. Cañadilla, 7.

OGÍJARES. Permanente 24h. Permanente 24 h.: Veracruz, s/n.

ARMILLA. Permanente 24h. Farmacia Poniente (Carretera de Las

TELÉFONOS

URGENCIAS MÉDICAS Emergencias Servicio Andaluz de Salud 061 Teléfono emergencias Centralita todos Hospitales 902 505 061 958 020 000

Cruz Roja Ambulancias y emergencias 958 222 222 Información 958 221 420

SEGURIDAD Bomberos 080 Parque Norte 958 160 878 Parque Sur 958 183 108 Bomberos pueblos Policía Nacional 958 163 222 091 958 222 053 Policía Local 092 Guardia Civil

958 271 272

900 123 505

902 516 516

900 710 720

902 250 170

Tráfico Salvamento Marítimo 900 202 202 **AVERÍAS**

Gas Natural Emasagra (Agua) HOSPITALES

Endesa-Sevillana

Complejo Hospitalario Virgen de Las Nieves 958 : Clínico Universitario San Cecilio 958 241 100 Centralita Serv. de habitaciones 958 270 200 958 270 200 Ruiz de Alda 958 241 108 Clínica La Inmaculada Concepción 958 261 600 San Rafael 958 275 700 General de Baza 958 863 100 General Santa Ana Motri 958 603 506 San Juan de Dios 958 204 111 Universitario Virgen de las Nieves Sanatorio Nuestra 958 241 100 Señora de la Salud 958 161 611

SERVICIOS CIUDADANOS Ayuntamiento de Granada

Junta de Andalucía

Mujeres Maltratadas

Centralita Información 958 248 100 958 282 266 958 206 300 958 248 131 Obras Públicas Catastro Contribución Urbana 958 260 382

Atención al Ciudadano 900 509 292 Mujer Centro de la Mujer Policía. Atención Mujer 958 259 351 958 261 600 Inst. Andaluz de la Mujer 958 290 303 Información Mujer (24 H) 900 200 999

900 100 009

VIDA RELIGIOSA

Hermandad de las Maravillas

La Pontificia e Ilustre Hermandad Sacramental y Cofradía de Nazarenos de Nuestro Padre Jesús de la Sentencia y María Santísima de las Maravillas, comunica a todos sus hermanos que desde el 30 de marzo y hasta el 13 de abril se podrán retirar las tarjetas de sitio y los hábitos de todos aquellos hermanos que participen en la Estación de Penitencia. El horario es de lunes a viernes, de 20 a 22 horas en el salón parroquial de San Pedro.

Hermandad de la Aurora

Los días 31 de marzo, 1 y 2 de abril tendrá lugar el ejercicio de Triduo en honor de Nuestro Padre Jesús del Perdón, a las 20.30 horas, en la parroquia de San José. El 3 de abril se oficiará la solemne función principal de instituto con juramento de reglas e imposición de medallas a los nuevos hermanos, y la participación de la Coral Polifónica de Dúrcal. Continúa el reparto de hábitos de lunes a viernes (19 a 21 h.), en la sede provisional de la Hermandad.

Hermandad de Nuestra Señora de la Soledad y Descendimiento del Señor

Comunica a todos sus hermanos y fieles en general que se va a proceder al reparto de hábitos y tarjetas de sitio para la participación en la Estación de Penitencia del próximo Viernes Santo, en horario de lunes a viernes de 19 a 21 horas en la casa de hermandad (c/ Darro del Boquerón, 2-2º Drcha); del 28 de marzo al 1 de abril para los que realizaron la salida el año pasado y solicitud de cargos; del 4 al 8 de abril para las nuevas incorporaciones.

Hermandad de Nuestro Padre Jesús del Gran Poder y Nuestra Señora de la Esperanza

Recordamos a todos los hermanos que durante los días 31 de marzo y 1 y 2 de abril se celebrará el triduo cuaresmal a las 20.30 horas en la iglesia parroquial de San Gil y Santa Ana, en honor de Nuestro Padre Jesús del Gran Poder y de su bendita Madre de la Esperanza. El domingo 3 de abril celebraremos la función principal de instituto a las 13 horas en la iglesia parroquial de San Gil y Santa Ana, con pública protestación de fe e imposición de medallas a los nuevos hermanos.

Cuarto Varal

Presentación del segundo cartel de Semana Santa mañana día 1 de abril, viernes, a las 21 horas. Lo presentará Juan Manuel Cañizares Garrido y nos acompañará la banda de cornetas y tambores de Jesús Despojado de sus Vestiduras.

Cofradía de la Entrada de Jesús en Jerusalén y Ntra. Sra. de la Paz Celebrará solemne función principal en

honor a sus sagrados titulares el próximo domingo, 3 de abril, a las 12 horas, en su sede provisional de la iglesia de Santiago, presidida por el consiliario de la hermandad, Francisco Lorca. Al término de la eucaristía se procederá al traslado de las imágenes de Jesús en su Entrada a Jerusalén y Nuestra Señora de la Paz al santuario redentorista del Perpetuo Socorro, desde donde partirá la Hermandad el próximo Domingo de Ramos para realizar su Estación de Penitencia.

Hermandad de la Alhambra

Se convoca a los hermanos para el próximo día 4 de abril. Para el Cabildo General Ordinario, a las 20.30 horas en primera convocatoria y a las 21.00 en el Salón de Cabildos de Nuestra Casa de Hermandad, con el siguiente orden del día: 1.º Preces de Ritual. 2.º Lectura v aprobación, si procede, del acta del Cabildo anterior. 3.º Informe de Presidencia. 4.º Informe salida procesional. 5.º Avence económico. 6.º Ruegos, preguntas y proporciones. 7.º Oraciones finales. Serán válidos los acuerdos tomados en segunda convocatori, independientemente del número de asistentes. Gracias.

PLATO DEL DÍA

Cintas al queso



Un poco de pasta, que gusta mucho a los niños y mayores.

Ingredientes:

200 gr. de pasta en cintas. 2 lonchas de panceta veteada ibérica.

'2 vaso de nata líquida. Queso rallado Pecorino. 1 Yema de huevo, aceite, sal y pimienta

Elaboración: Cocer las cintas en agua hirviendo con sal y un chorrito de aceite de oliva. Batir la vema del huevo echándole poco a poco la nata líquida y mezclar bien. Mientras freír la panceta troceada. Añadir el batido de yema y nata. Dejar que se haga todo a fuego lento unos 3 minutos. Echar por encima el queso rallado, la sal y la pimienta, finalmente las cintas escurridas y mezclar todo hasta que se ligue muy bien la

Merlot S. Guadianeia



Regado con

Uno de los vinos mejores del mundo, el Chateaux Petrus se hace con uvas merlot. Lo que ya nos indica la importancia de esta uva en el mundo. Aquí en España ya son muchas las bodegas que lo han plantado. Y Señorío de Guadianeja hace un tinto varietal de esta uva. Pleno de color, graso y con cuerpo.

